

## *9 Von Volketswil nach Bern*

Ende der 1960er Jahre geht es mit der Forsanose abwärts. Die Werbung wird heruntergefahren, der Handel verliert das Interesse, und man verpasst die Entwicklung bei den aufkommenden Supermärkten. Im Dezember 1972 verkauft das Ehepaar Schuberth die Rezepte und die Markenrechte für 60'000 Franken an die Aktiengesellschaft Chocolat Tobler in Bern, heute Kraft Foods. Mit neuem Markenauftritt und neuem Logo will Tobler die Forsanose wieder auf den Markt bringen. Das Unterfangen wird nach kurzer Zeit wieder abgebrochen; die Forsanose lebt nur noch in der Erinnerung weiter.